

Le Canada a également joué un rôle actif dans la promotion de la femme au sein du Commonwealth. En octobre 1990, il a été l'hôte de la troisième réunion des ministres du Commonwealth responsables de la condition de la femme. Les délégations de 47 pays se sont penchées sur un vaste éventail de questions et ont insisté particulièrement sur l'égalité économique de la femme.

Toujours en octobre 1990, le Canada s'est joint à la Commission interaméricaine des femmes de l'Organisation des États américains. «Le fait d'être membre de la Commission permettra au Canada de contribuer plus activement à l'égalité de la femme dans les Amériques», a commenté M. Clark.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874